

**Temperaturas podrían alcanzar los 37°C:**

## **Decretan Alerta Roja para el Maule por temperaturas extremas**

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz junto al director de Senapred, Carlos Bernales y la directora de Conaf, María Isabel Florido, hicieron un llamado al autocuidado debido a que el escenario es de alto riesgo para la salud y propicio para la incidencia de incendios vegetacionales.

TALCA.- Tras los últimos antecedentes meteorológicos revisados en una mesa técnica regional encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque Díaz junto al director de Senapred, Carlos Bernales y la directora regional de Conaf, María Isabel Florido, se decretó una nueva Alerta Roja por altas temperaturas y riesgo para la salud, que abarcará las 30 comunas de la región del Maule.

En la instancia, estuvieron presentes los delegados provinciales de Cauquenes, Claudio Merino; de Linares, Aly Valderrama; de Curicó, José Patricio Correa; la seremi de Salud, Gloria Icaza y otras autoridades regionales.

En esta línea, el Delegado

Aqueveque hizo un llamado a la ciudadanía al resguardo y al autocuidado. "La comunidad debe proteger su salud, sobre todo la población vulnerable por las altas temperaturas que se van a vivir durante este miércoles y jueves. Recomendamos utilizar bloqueadores solares, hidratarse, estar en lugares con sombra y, sobre todo, evitar todo tipo de actividad cerca de los horarios de peak de altas temperaturas. En la región nos encontramos con una Alerta Temprana Preventiva, también en materia de ocurrencia de incendios forestales y una Alerta Roja por temperaturas extremas. El llamado es a prevenir incendios forestales y a cuidarnos de las altas temperaturas. Juntos hacemos una región más

segura", expresó.

Destacar que además, se ha decretado Alerta Temprana Preventiva (ATP) por vulnerabilidad y condiciones por propagación de incendios forestales.

Por su parte el director de Senapred, Carlos Bernales, informó que "el lunes, recién pasado tuvimos una reunión técnica nacional donde la Dirección Meteorológica de Chile nos dio a conocer las temperaturas para esta semana en la región del Maule y la zona centro-sur del país, donde de martes a jueves vamos a tener temperaturas que estarán entre los 33 a 37 grados. Por tal motivo, y en coordinación con la Delegación Regional Presidencial, hemos decretado Alerta Roja regional por tempe-



raturas extremas y riesgo para la salud".

La directora regional de Conaf, María Isabel Florido, hizo un llamado a extremar las precauciones durante los próximos días para evitar la ocurrencia de incendios forestales. "Esto es, no hacer actividades que puedan producir fuentes de calor como sol-

daduras o galleteros; evitar hacer asados. Hay que extremar las precauciones entre las tres y las siete de la tarde. Si todos aportamos en esto nos van a ayudar, ya que los recursos el Estado están disponibles para que combatamos los incendios forestales, pero la idea es que no tengamos que llegar a eso", argumentó.